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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

PRIMO ENTRETIEN METHADONE

  Par Mateotek Posté le 15/08/2020 à 01h11

Bonjour

Voilà suite au covid, il y a forcément eut des répercussions sur le deal. Je consomme de l'héroïne et avant cette crise j en étais à
quasiment 0.5 ou 1g par jour ou sinon mon fournisseur me filait de la methadone 40 mg par jour au bout de 2 jours ça allait. Je suis
rentré de Thaïlande fin mars sans avoir consommé durant 20 jours sauf 40 mg par jour de metha au départ et même 20 la dernière
semaine tellement j'étais bien là bas. En rentrant en France, c'était la misère et le pire est que mon dealer m à dépanne 3 cachets de
metha et la annoncé que suite à la pénurie lui aussi devait prendre son traitement et donc ne peut plus m en donner. J'ai donc fait appel
à l'anpaa de mon département et même avec le covid j'ai pu avoir une ordonnance de methadone faxee à la pharmacie sans avoir eu de
rendez vous en presentiel, juste entretien avec l'infirmière pour lui raconter la conso, mon pb et mes espoirs, puis avec le médecin et
voilà. Depuis avril on fonctionne par téléphone, à ce jour, après avoir commencé 1 semaine tous les jours 1 gélule à la pharmacie, puis 1
semaines, 2 et la j'ai pour 4 semaines de gélules. J'ai tenu un bon moment mais depuis qqs semaines je consomme de nouveau, mais je
désire arrêter de nouveau. 
Bref ma question n'est pas là, j'ai rdv pour la 1ere fois mercredi a l'anpaa pour un rdv de primo entretien avec l'infirmière et le 2
septembre avec le médecin. 
Qqn pourrait me dire comment cela se passe le primo entretien, le but, si je vais avoir un dépistage ou me faire marquer une ordonnance
pour le faire en laboratoire avec urine ou sang...? Et la différence du rdv avec le médecin svp ? Est ce que je vais avoir droit à un
dépistage obligatoire mercredi, ou une ordo pour le faire en laboratoire, ou alors pas du tout. 
Voilà j'angoisse un peu et souhaite savoir comment cela se passe
Après je vais pas mentir et dire que je n'ai pas consomme depuis la mise en place de leur traitement. 
Merci de m'éclairer un peu, je cogite et speede
Merci pour votre aide 
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